

Fecha: 21-06-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Acuerdo transversal pone fin al paro de la UdeC y el lunes se reanuda el año académico**

Pág. : 3

Cm2: 301,2

VPE: \$ 724.409

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida**Movilización se extendió por alrededor de dos meses**

Acuerdo transversal pone fin al paro de la UdeC y el lunes se reanuda el año académico

El jueves se firmó el acta de acuerdo, y ya se están entregando las últimas facultades pendientes.

Tras más de dos meses de movilización en la Universidad de Concepción, este jueves se llevó a cabo la última mesa de negociación entre estudiantes y autoridades académicas, con el fin de abordar el petitorio unificado. La instancia culminó con acuerdos en todos los puntos, lo que permitirá normalizar el año académico a partir de este lunes.

La jefa de Gabinete UdeC, Violeta Montero, explicó que "en esta mesa, con representantes de las voceras de la movilización y de la Federación de Estudiantes, se han cerrado todos los puntos del petitorio y se ha firmado un acta de acuerdo". Sobre lo abordado, destacó que "en muchos de los aspectos hay avances institucionales relevantes, mientras que en otros, principalmente referidos a gestión de procesos o ajustes organizacionales, hemos tenido apertura para mejorar. Hay un compromiso institucional de revisar de manera conjunta a partir de octubre el protocolo de género".

La vocera del paro UdeC, Catalina González, indicó que algunas de las materias tratadas "incluso no se encontraban dentro del petitorio, sin embargo creí-



Más de 50 carreras estuvieron adheridas a la movilización.

mos que era algo realizable y que podía mejorar de alguna forma todas estas situaciones en temáticas de género".

RETORNO A CLASES

La vocera reveló que prácticamente no quedan carreras en paro. "La Facultad de Educación se entregó el jueves a las 12:00 horas. El Departamento de Historia también se debería estar entregando entre el domingo y el lunes, al igual que la Facultad de Medicina Veterinaria, que tenía la

construcción de su petitorio interno aparte de ayudar en la conformación del unificado", afirmó.

Cabe recordar que al proceso se llegaron a adherir más de 50 carreras, sin embargo hoy un número importante de ellas ya retomó sus actividades. Estas "a la fecha se encuentran avanzando en su proceso, cerrando en algunos casos las evaluaciones pendientes y asegurando el correcto término del semestre acorde a lo establecido en el calendario", mencionó la jefa de Gabinete UdeC.